



7月からやっと給食が始まりました。「魚フライおいしかった〜」「スープはヘンな味がしたよ!」みんな給食の話で盛り上がりました。少しずつですが、学校生活も通常に戻ってきています。子供たちも生活の変化に戸惑いながらも、禁止事項を守り、遊んだり学習したりしています。今年の夏休みはプラキッズでも、昨年のようなお出かけイベントはできませんが、教室での「お楽しみ会」を考えています。コロナ対策に気を付けながら、子供たちの笑顔のためがんばります。保護者の皆様も一緒に暑い夏を乗り越えていきましょう。

プライム・キッズ・ステーション中川 施設長 中島二三佳

お友達や先生の顔を描いてくれました♪



みんなの願い事が叶いますように・・・



おりがみで作ったよ!



難しいパズルの新しい答えができた!



一年生が育てているアサガオが咲きました

7月のお誕生日
Happy Birthday !!

19日...あいさちゃん 29日...たまきちゃん

おたんじょうびおめでとう♡

真剣に音読中



小学校の予定

午前授業 (給食なし)

7月27日(月) ~ 31日(金)

8月17日(月) ~ 21日(金)

♪プライムキッズ 夏休み♪

8月3日(月) ~ 12日(水) ...朝8:00開室

8月5日(水) お楽しみ会...水曜日メンバー以外の方も参加可能です (振替をご利用ください)

8月13日(木) 14日(金) ...夏季休業日(振替可能です)

【おやつアンケート】

好きなおやつ

- ・チューベツト
- ・きえちやうキャンディー

嫌いなおやつ

- ・おせんべい

出してほしいおやつ

- ・グミ
- ・ゼリー